

# ASPIRASI WARGA

## Briptu Rizal Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan didesanya

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 19, 2024 - 14:14



*Briptu Rizal Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan didesanya*

Giati Door to Door System (DDS) Silaturahmi dan Sosialisasi Zakat Fitrah Serta Infak Sodakoh yang diselenggarakan oleh Baznas Kecamatan Cikakak di Kantor Desa Sukamaju pada hari Selasa, 19 Maret 2024, pukul 13.00 WIB hingga

selesai, menjadi sorotan kegiatan yang krusial dalam mempererat hubungan antara masyarakat dan pihak terkait.

Bertindak sebagai ujung tombak kegiatan ini, Bhabinkamtibmas mengunjungi warga binaan dengan tujuan memberikan himbauan yang bersifat preventif dan proaktif. Berikut adalah poin-poin penting yang disampaikan:

1. Peringatan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) melalui modus tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar, menjadi perhatian utama dalam upaya pencegahan kejahatan ini.
2. Peningkatan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya dalam membuang sampah agar tidak mencemari aliran sungai yang menjadi sumber kehidupan bagi masyarakat.
3. Konsolidasi untuk mempertahankan kondusifitas setelah pelaksanaan Pemilihan Umum Tahun 2024, merupakan langkah krusial dalam menjaga stabilitas dan keamanan wilayah.
4. Peringatan akan potensi bahaya musim hujan yang tinggi, seperti rawan longsor, banjir, dan angin puting beliung, menjadi upaya preventif untuk mengurangi dampak negatif yang mungkin terjadi.
5. Himbauan kepada masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan bermotor, sebagai langkah kecil namun berdampak besar dalam mengurangi polusi udara.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, dapat disimpulkan bahwa kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci dalam menjaga ketertiban dan keselamatan bersama. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat diterima dengan baik oleh seluruh lapisan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman, bersih, dan harmonis.